

# Todo sobre fondos cotizados



Un fondos cotizados en bolsa es un producto financiero que funciona como un fondo de inversión y rastrea el rendimiento de un índice subyacente, materias primas, bonos o una colección de activos, similar a un fondo indexado. Los inversores intercambian fondos cotizados en bolsa en las bolsas de valores, como acciones individuales. Estas opciones de inversión brindan a los inversores acceso a una variada gama de activos, ofrecen liquidez y flexibilidad y, por lo general, tienen tarifas menos costosas en comparación con los fondos mutuos convencionales. Los inversores tienen la posibilidad de comprar y vender acciones de fondos cotizados en bolsa a precios de mercado durante la jornada bursátil. Esta característica ha convertido a los fondos cotizados en bolsa en la opción preferida de muchos inversores que buscan diversificación y operaciones convenientes en los mercados financieros.

## **LA IDEA DE FONDOS COTIZADOS EN BOLSA**

La idea de un fondos cotizados en bolsa fue concebida por Nathan Most, gestor de carteras de la Bolsa de Valores de Estados Unidos. A finales de la década de 1980, introdujo el concepto de establecer un fondo que se negociaría en la bolsa de valores, funcionando de manera similar a una acción pero representando un índice de mercado integral. Su objetivo era amalgamar las ventajas de las acciones individuales y los fondos mutuos convencionales.

## PRIMER FONDOS COTIZADOS EN BOLSA

El primer fondo cotizado fue el Recibo de Depósito de Standard & Poor's, comúnmente conocido como el "Spider." State Street Global Advisors lo introdujo el 22 de enero de 1993. El fondos cotizados en bolsa Recibo de Depósito de Standard & Poor's se creó para seguir el rendimiento del índice S&P 500, proporcionando a los inversores exposición a una cartera diversa de acciones estadounidenses de gran capitalización. El lanzamiento de Recibo de Depósito de Standard & Poor's marcó el inicio del negocio de los fondos cotizados en bolsa, ofreciendo a los inversores una forma nueva e innovadora de invertir en el mercado de valores.

## MERCADOS FINANCIEROS MUNDIALES

Los principales mercados financieros, como Estados Unidos, Canadá, los países europeos, Japón, Australia y varios países asiáticos, tienen mercados de fondos cotizados en bolsa bien establecidos. En estas regiones, las bolsas de valores enumeran una variada selección de fondos cotizados en bolsa que cubren varias clases de activos, industrias y estrategias de inversión.

## TIPO COMÚN DE FONDOS COTIZADOS EN BOLSA

Los inversores tienen la opción de invertir en una amplia gama de fondos cotizados en bolsa. Sin embargo, es crucial que los inversores evalúen a fondo sus objetivos de inversión y su tolerancia al riesgo a la hora de elegir los fondos cotizados en bolsa.

<b>Tipo de fondos cotizados en bolsa</b>	<b>Explicación</b>
<b>fondos cotizados en bolsa de renta variable</b>	Estos fondos cotizados en bolsa siguen el rendimiento de un índice de renta variable específico o de una cesta de acciones. Por ejemplo, fondos cotizados en bolsa que siguen el S&P 500, el Nasdaq-100 o índices bursátiles globales.
<b>fondos cotizados en bolsa de bonos</b>	Estos fondos cotizados en bolsa invierten en instrumentos de renta fija, como bonos gubernamentales, corporativos y municipales. Proporcionan exposición al mercado de bonos y

	pueden concentrarse en fechas de vencimiento o calificaciones crediticias específicas.
<b>Sector-fondos cotizados en bolsa</b>	Estos fondos cotizados en bolsa se centran en determinados sectores o industrias, lo que permite a los inversores dirigir sus inversiones hacia áreas como la tecnología, la sanidad, las finanzas o la energía.
<b>fondos cotizados en bolsa de materias primas</b>	Los fondos cotizados en bolsa de materias primas supervisan los movimientos de precios de materias primas tangibles como el oro, la plata, el petróleo y los artículos agrícolas. Ofrecen a los inversores la oportunidad de adquirir conocimientos sobre los mercados de materias primas sin el requisito de poseer directamente las mismas.
<b>fondos cotizados en bolsa de divisas</b>	Estos fondos cotizados en bolsa permiten a los inversores adquirir exposición a divisas extranjeras o a una colección de divisas. Los inversores pueden utilizarlo con el fin de mitigar la exposición al riesgo cambiario o para participar en actividades especulativas relacionadas con las fluctuaciones monetarias.

## MÁS INFORMACIÓN

Para acceder a la información más reciente y específica de cada país sobre los fondos cotizados en bolsa, es recomendable consultar fuentes de noticias financieras, sitios web de bolsas de valores y comercializadores de datos financieros que monitorean los mercados globales de fondos cotizados en bolsa. Además, es recomendable consultar a las autoridades reguladoras de diferentes países, ya que podrían proporcionar detalles sobre los fondos cotizados en bolsa autorizados.

